

定期テストの廃止(単元テストの充実)放映される!

7月11日(木)テレQ ニュース+にて、見崎中の定期テストの廃止(単元テストの充実)の取組が放映されました(YouTubeも)。

はがれない学力を身に着ける→定期テストの廃止(単元テストの充実)→授業時数の確保→みさきデー(毎週木曜日4時間授業)の設定→生徒・教職員のゆとりを生み出す→ウェルビーイング(心身ともに満たされた状態)につながる、というストーリーで構成されています。

学力向上について言えば、3年生6月の実力テストの結果は、県平均を超えており、入学してから一番良い結果になっております。

1,2年生も夏休み明けの実力テストが待っています。「千里の道も一歩から」。日々のたゆまざる歩みが、目標達成の一番の早道です。

「僕は今でも野球が好きですし、練習するのが好きです。その日の練習で小さい目標を立て、それを毎日更新していくことで、試合のパフォーマンスも上がっていくと思っています。」という言葉は、大谷翔平選手の言葉です。

あと3日で夏休みです。夏休みの37日間、皆さんはどんな毎日をご過ごしていきますか。

【テレビ放映の様子】



3	国語	英語	定期テストやめました 翌一校通け
4	英語	理科	数学
5	みさきデー		
6	(4時間授業)		

うれしい時間



<https://youtu.be/qi7xzTCwXK4?si=K54ka7ah-Pg36d40> ユーチューブにアップされています

八女地区青少年弁論大会 すばらしい発表でした!



7月13日(土)に、八女地区青少年弁論大会が、八女文化会館で開催されました。中学校の部には八女市・筑後市・広川町の15校から各学校の代表者が1名ずつ出場しました。

本校からは、3年生の さんが出場し、「異国他郷」という題で発表しました。小学校4年生の時に来日し、言葉がわからない中で不安に押しつぶされそうになったこと。中学校に入り、友達との交流の中で、緊張感が安心感に変わっていったことなど、「異国の地で生活を始め、新たな故郷ができた」さんの感動的な弁論でした。

八女地区大会 各部ともベストを尽くしました！

6月29日（土）と7月3日（水）に、八女地区大会が開催されました。大会終了後、顧問の先生方から、子どもたちの活躍・頑張りを称賛する話をたくさん聞きました。子どもたちには、ここまで部活動をつくり上げることができたことを自信にして、今後の人生に活かしてほしいと思います。

結果としては、八女少年剣道クラブの1年生さんが、1年生ながら6位入賞し7月14日（日）の筑後地区大会に進出しました。

また、女子卓球部は八女地区3位に輝き、7月21日（日）の筑後地区大会に出場します。陸上部以外の部が筑後地区大会に出場するのは5年ぶりです。

先に7月25日（木）陸上県大会 110mHの部出場を決めている さんとともに、活躍を祈っています。



【女子卓球部 喜びの表情】

夏休み、子どもたちの活躍がたくさんあります！

7月19日（金）～24日（水）にかけて関東で開催される中学硬式野球の全国大会に、立花ドリームズ所属の さん・ さん・ さんが出場します。

また、8月11日（日）には筑後児童合唱団の定期演奏会がサザンクス筑後で開催され さんが出演します。

これらの他にも、夏休みにたくさん社会体育や文化団体等で活躍する子どもたちがいると思います。結果報告など遠慮なく校長室まで伝えに来てください。待っています！

夏休み、本を読んでみませんか！



【クラス対抗『読書登山』】

図書館では、皆さんにたくさん本と接する機会を増やすために、様々なイベントを開催してあります。「クラス対抗『読書登山』」もその一つです。

各学級、たくさんの貸し出しがあり、読書の機会が増えたことと思います。ぜひ、夏休みも多くの本に出会ってほしいと思います。

「本をよく読むことで自分を成長させていきなさい。本は著者がとても苦労して身につけたことを、たやすく手に入れさせてくれるのだ。」

ソクラテス（古代ギリシアの哲学者）